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平成２８年 第６回教育委員会会議（報告） 

 

平成２８年６月２２日 

 

１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 

 

 

２ 教育長からの報告  資料報告 

 

 

３ 所管行政に関する協議等 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 

報告事項１ 

 

 

報告事項２ 

 

 

報告事項３ 

 

 

そ の 他 

 

 

美深町学校給食センターアンケート調査の結

果について 

 

平成２８年度美深町一般会計教育費補正予算

について 

 

地域キャンパス校の教育環境の充実に係る要

望書について 

 

・その他 

 「次世代の学校・地域」創生プラン（馳プラ

ン）について 

 

・７月の行事予定について 

 

 

H28.6.22 

 

 

H28.6.22 

 

 

H28.6.22 

 

 

 

 

 

 

 

 

資料報告 

 

 

資料報告 

 

 

資料報告 

 

 

 

資料説明 

 

 

予定説明 
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 平成２８年 第６回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条

に基づき報告いたします。 

 

１．開催日時  平成 28年 6月 22日（水）午後 4時 00分～午後 5時 30分 

 

２．開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 小会議室 

 

３．出 席 者（１３名） 

<委 員> 委 員 長 宮 原 宏 明  代  理 庄 司 村 尾 

 委  員 清水 満寿美  委  員 坂 井 弘 明 

 教 育 長 石 田 政 充    

<職 員> 次 長 玉 置 一 広  センター長 藤 原 裕 子 

 事 務 長 政 岡 英 司  学校給食 C長 竹 田    哲 

 副 主 幹 (学 校 ) 和 田 政 則  副主幹(社会・体育) 中 野 浩 史 

 係  長 佐久間 新二  係  長 渡 辺 弘 規 

 

４．所管行政に関する協議等 

   報告事項１  美深町学校給食センターアンケート調査の結果について 

   報告事項２  平成２８年度美深町一般会計教育費補正予算について 

   報告事項３  地域キャンパス校の教育環境の充実に係る要望書について 

そ の 他  ・その他 

・７月の行事予定について 

 

５．会議記録 

 

◎ 開  会（午後４時００分） 

委 員 長 ただいまより第６回教育委員会会議を開催いたします。 

 

（１）前回の会議録の確定 

 

委 員 長 

教 育 次 長 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

平成２８年第５回教育委員会会議の会議録について説明をお願いします。 

（平成２８年第５回教育委員会会議の会議録について別紙により説明） 

説明のあった会議録について、確定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議なしと認め、会議録を確定します。 

 

 

（２）教育長からの報告 
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委 員 長 

教育長・各担当 

委 員 長 

 

 

次に、教育長からの報告をお願いします。 

（教育長報告について、教育長及び各担当者から別紙により報告） 

報告が終わりましたので、所管行政に関する協議等に入ります。 

 

 

（３）所管行政に関する協議等 

 

委 員 長 

 

給 食 Ｃ 長 

委 員 長 

庄 司 委 員 

給 食 Ｃ 長 

 

庄 司 委 員 

給 食 Ｃ 長 

庄 司 委 員 

給 食 Ｃ 長 

庄 司 委 員 

給 食 Ｃ 長 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

教 育 次 長 

委 員 長 

庄 司 委 員 

 

教 育 次 長 

庄 司 委 員 

教 育 長 

坂 井 委 員 

教 育 長 

 

庄 司 委 員 

教 育 長 

庄 司 委 員 

教 育 次 長 

庄 司 委 員 

教 育 次 長 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

 

 報告事項１「美深町学校給食センターアンケート調査の結果について」説明を

お願いします。 

（報告事項１について説明） 

 説明が終わりましたので、質疑をお願いします。 

 アンケートの結果は、一般の人が見る機会はありますか。 

 無いです。毎年アンケート調査を行う予定ですので、ホームページの掲載につ

いて検討します。 

 先生の回収率が低い理由は。 

 期間が短かったのと忙しかったのもあるかと思います。 

 高校生にはやらなかったのですか。 

 高校生にはやらなかったです。 

 高校生達は、給食の量が少ないとかありませんか。 

 女の子は多いようです。男の子は少ないようですが、女の子の分を食べていま

す。 

 他に、ご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認めます。 

 

 報告事項２「平成２８年度美深町一般会計教育費補正予算について」説明をお

願いします。 

（報告事項２について説明） 

 説明が終わりましたので、質疑をお願いします。 

 当初、８月ごろに誘致に行きたいと言っていたが、それはできなくなったとい

うことですね。 

 その時期には行けないです。 

 ９月補正なら、１０月以降ですね。 

 どういう時期がいいのか。行くのか行かないのかも不確定要素です。 

 海外のジャンプ台は、美深と同じようなものですか。 

 美深のコースは、ＦＩＳの公認コースですから、世界選手権からオリンピック

までできるコースですので、だいたい同じ風景です。 

 ウォータージャンプは、落ちるところがプールになっているのですか。 

 形は同じでも、場所は違います。 

 伝承遊学館の屋根は、煙突を取りますか。 

 取ります。 

 三角屋根も取りますか。 

 取らないです。 

 他に、ご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認めます。 

 

 報告事項３「地域キャンパス校の教育環境の充実に係る要望書について」説明

をお願いします。 
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教 育 長 

委 員 長 

庄 司 委 員 

教 育 長 

 

 

 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

教育長・教育次長 

委 員 長 

庄 司 委 員 

教 育 長 

 

 

 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

各 担 当 

委 員 長 

 

 

 

 

委 員 長 

（報告事項３について説明） 

 説明が終わりましたので、質疑をお願いします。 

 要望に対して、道教委の感触はどうでしたか。 

 柴田教育長が受けてくれました。道教委において、人数要件については緩和す

る方向で協議をしいる状況です。皆さんと同じ気持ちで協議をしていますという

ことは、言っていただいていますけれども、実際には、何人になるのかというの

は分からないという状況です。もう一つは、道教委として議論はするけれども、

各町村も今までどおり努力を続けてほしいという要請もありました。 

 他に、ご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認めます。 

 

 その他「その他」について、説明をお願いします。 

（『「次世代の学校・地域」創生プラン』について説明） 

 説明が終わりましたので、質疑をお願いします。 

 これは随時報告を受けるということですね。 

 これからどういうふうに動いていくかですね。具体的に町内では、コミュニテ

ィ・スクールをどうしていくか。 

教員改革については、これからの国や道の動きの中でどのように示されてくる

か。 

 こういう状況にあるということです。 

 今後とも研修ということでありましたら、随時説明をお願いします。 

 

 その他「７月の行事予定について」説明をお願いします。 

（その他「７月の行事予定について」説明） 

 説明が終わりました。 

 教育委員会会議の開催日時について調整します。 

第７回教育委員会会議は、７月２１日(木)１６：００からの開催を予定します。 

ご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認めます。 

 

 

◎ 閉  会（午後５時３０分） 

 

委 員 長 

 

 

以上をもちまして、平成２８年第６回教育委員会会議を閉会します。 

お疲れさまでした。 

 

 

上記会議録について 平成２８年７月２１日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会委員長  宮 原 宏 明  

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  石 田 政 充  


